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Sitzungsprotokoll 
Protokollant*in: Leo Morgenthal 

 
 
Tagesordnung der außerordentlichen Sitzung: 

1. Jour Fix 
2. Senat 
3. Feedback TMS 
4. Nachfolger Ersti-Wochenende 
5. Finanzanträge 
6. Gremienrunde 
7. Sonstiges 

 
 

Anwesend: 
Luca John  
Laurin Seiler  
Wim Schaper  
Daniel Winkler  
Laura blunk   
Jana Strasser  
Max Gröner  
Stephanie Hacker  
Mia Ammon   
Malte Braunwarth  
Luisa Reiser  
Zoe Rühlmann  
 

Hannes Böck  
Christian Breit  
Oliver Kosel  
Elias Schlumberger   
Christoph Hilsberg  
Noah Fietz  
Mia Papp  
Dina Oberhofer   
Theresa Hartwig  
Toby Poppe  
Theo Bernhard  
Diana Kohler 

Nadine Fluck  
Jele Gebel  
Padi Henrich  
Carolin Schwarz  
Jana Kienle  
Barbara Beeck   
Jonah Barüske   
Raphael Scholz  
Johannes Zehentmair  
Franziska Heider  
Leo Morgenthal  
Jan Probst  
 

Johannes Klenk  
Lucas Fuchs   
Svea Homma  
Lara Göbel  
Lena Mikus   
Fridolin von Nathusius   
Johnny Graf  
Lenard Pfuderer  
Sebastian Steimer  
Anna Berlenbach   
Malin Köthe  
 

 
Beginn: 19:05 Uhr  Ende: 19:35 Uhr 
1. Jour Fixe 

- Top Agrar Hochschulranking wurde besprochen, war sehr gut 

- In Wageningen werden auch viele Master Studiengänge angeboten, man muss 

sich daher keine Gedanken machen, dass wir auch so viele anbieten 

- Einige Module musss man im Kern belassen, da sie für Vertiefungsstudium 

wichtig sind 

- Gleiche Marketingfirma wie für Uni soll für Fakultät eingestellt werden 

 

2. Senat 
-Anna nicht da 

Stattdessen Punkt Feedback Ersti Woche eingeschoben:  



 

 

-Rückmeldung tendenziell positiv, gute Kommunikation,  

-Forschung Schnuppern war in Fakultät Agrar weniger besucht weil alles am 

Mittwoch ist, kann aber nicht verändert werden 

-Entzerrung der Studienauftaktmesse soll eingeführt werden 

-Probleme bei Anmeldungen der Campustouren, Bier vor Asta ist negativ 

aufgefallen – es soll in Zukunft einen Ansprechpartner bei der ZSB geben 

 

 
3. Feedback TMS 

-Man konnte sich keine Lieder wünschen, es gab Beschwerden, trotzdem war die 

Musik sehr gut 

- mehr Schokoshots, haben nicht gereicht 

-Asbach Cola war auch sehr gut, Franzi will ihn jedes Mal 

-Abbau war unfassbar schnell und effektiv, sehr sehr gut 

-Früher Zeltaufbau und Abbau hat auch gut funktioniert  

 

4. Nachfolger Ersti Wochenende 
-Barbara und Malte wollen die nächste Hütte planen  

-nächste Hütte soll frühzeitig, möglichst noch dieses Jahr, gebucht werden 

 

5. Finanzanträge 
-keine 

 

6. Gremienrunde 
-How to Klausur Feedback: Lief gut, Erstis fanden es auch gut 

-Weihnachtsfeier: Start 19:00, förmlichere Kleidung, Schrottwichtelgeschenk nicht 

vergessen, alle die noch nicht bezahlt haben müssen es jetzt noch machen 

-Kasse: Max hört Kasse auf, Daniel wird vielleicht Nachfolger 

-Ski Ausfahrt: Morgen wird beim Asta der Bus beantragt, es sind 53 Anmeldungen 

auf 50 Plätze 

 

 

7. Sonstiges 



 

 

-Zoe: Budger wurde aufgeräumt: Keller, Schränke und Raum wurden aufgeräumt, 

vieles wurde entsorgt. Neue Ordnung für Schränke, soll in Zukunft beachtet 

werden. 

-Luisa: SumUp Geräte sind da, Praxis will sie ausleihen gegen Kaution und Miete, 

Meinungsbild positiv  

-Zoe: Weihnachtsingen war stark, viele waren da und es lief gut. Nur 

Glühweinkocher wurden am Ende nicht weggeräumt, Zoe war Fuchs und hat durch 

geschickte Finanzplanung ein Plus beim Glühweinverkauf gemacht, obwohl nicht 

jeder bezahlt hat 

-Mia: Nächste Woche keine Sitzung 

-Laura: Heute Abend Improtheater bei der Kulturgruppen TMS 

 

Mia beendet die Sitzung um 19:35 Uhr 

 


